

Il ne suffit pas de se réclamer des Techniques Freinet...

Notre ami GILIGNY (Orne) nous écrit au retour du congrès de VICHY des Coopératives scolaires :

" Impression ressentie à Vichy au cours de discussions particulières : je n'ai pas remarqué de méfiance caractérisée vis à vis des Techniques Freinet, mais méfiance vis à vis de ceux qui se lancent sans information suffisante et qui, en échouant faute de documentation ou faute d'idéal, portent un coup à l'Ecole Moderne. Cela confirme l'orientation de notre mouvement. Il nous faut multiplier les réunions de travail, les stages et, comme tu le dis dans le dernier Educateur, bien montrer notre idéal. "

Madame MONTESSORI n'avait pas totalement tort en ne reconnaissant comme ses adeptes que les éducateurs qui, ayant suivi ses cours étaient en possession d'un diplôme.

Nous laissons grandement ouvert notre mouvement, mais nous nous refusons à supporter la responsabilité de tous les essais maladroits constatés. Nos meilleurs adhérents restent ceux qui sont passés dans nos écoles et dans nos stages, ceux ensuite qui sont depuis longtemps abonnés à l'EDUCATEUR et collaborent à notre oeuvre.

Comme je l'écris à GILIGNY : les maladroits qui se lancent dans nos techniques sans aucune initiation sont aussi dangereux que les imprudents qui prennent le volant sans savoir conduire l'auto.